



Le fourretout de la DI

Les personnels de la Maison D'arrêt de Carcassonne par l'intermédiaire de l'ensemble de leurs représentants syndicaux viennent tirer la sonnette d'alarme.

En effet, à l'instar de tous les établissements de la région, nous subissons la crise sanitaire, comme tous nous subissons la surpopulation carcérale grandissante, comme chacune des structures de cette DI nous avons eu notre lot de grimpeurs sur les toits, de ramasseurs de colis, de perturbateurs, d'agresseurs...tout ce qui en somme rythme une détention et tout cela sans jamais nous défilier devant les difficultés.

Depuis déjà plusieurs mois, nous demandons que soient rapatriés les détenus venus se faire juger à Carcassonne, nous demandons aussi que nos agresseurs de personnels soient envoyés vers d'autres établissements, nous aimerions voir transférés ces détenus particulièrement difficiles à gérer au quotidien...mais il y a toujours un souci, un cluster, une impossibilité des PREJ, un problème technique ...

Bref, pour tout dire, on applique à la lettre pour notre structure le fameux " **qui ne dit mots consent** " et oui 130 détenus pour 53 places théoriques, peu d'incident, une gestion très compliquée et très tendue mais pas de revendications...

Alors allons-y, cluster ou pas on envoie à Carcassonne, incarcération à la carte, où voulez-vous aller Monsieur ? à Carcassonne, mon frère est là-bas, ça arrange mon avocat, le climat est bon... Pas de souci, que l'on soit à Nîmes, à Toulouse ou Paris, on vous envoie à Carcassonne, vous êtes surencombré, pas de souci direction Carcassonne !

Alors, **STOP**, ça suffit, les agents de la petite boutique en ont marre de se battre quotidiennement pour maintenir le calme, nous ne cessons de dénoncer qu'au-dessus du seuil de **120 détenus**, notre détention devient complètement ingérable, encore plus avec la gestion COVID et quand des cas relevant de la psychiatrie vous bloquent des cellules seul.

Alors puisque nous ne pouvons être entendus par le dialogue à travers une demande légitime en bonne intelligence, l'ensemble des agents soutenus par l'entente de tous les syndicats présents sur l'établissement se prépare à bloquer les portes de notre structure, apparemment seule manière d'être entendu !

Enfin peut-être, prenez-vous conscience que l'hôtel est plus que complet et que son personnel est épuisé !

Les Secrétaires locaux

Philippe DE ANGELI

Jean-Pierre LIMAROLA

Yohann VERSHELLE

Pierre JOURNET